

Bauarbeiten in der Ehinger Kernstadt erfolgen diesen Winter

Netze Südwest investiert in Ehingens Versorgungssicherheit

Stuttgart, 25. November 2022

Das Gasnetz in Ehingen ist seit seiner Errichtung im Jahr 1986 stetig gewachsen. Um die heute über 2.300 Kund*innen bestmöglich vor Unterbrechungen zu schützen, hat die Netze Südwest ihr Versorgungskonzept für Ehingen analysiert und weiterentwickelt.

Denn sobald eine Störung auftritt, zählt jede Minute. Dann rückt der Bereitschaftsdienst der Netze Südwest ein, um die Gasversorgung wiederherzustellen. Die nun beginnenden Baumaßnahmen erhöhen die Flexibilität der Bereitschaft bei der Behebung der Störung. Ein typisches Beispiel für eine Störung ist der „Baggerbiss“, also die versehentliche Beschädigung einer Gasleitung bei Baggerarbeiten.

Konkret setzt die Netze Südwest Ende 2022 eine Reihe kleinerer Baumaßnahmen um. Dazu zählen der Einbau von Schiebern, mit deren Hilfe der Gasfluss während der Reparaturarbeiten kleinräumig um die Schadensstelle gestoppt wird. Außerdem werden weitere Ringschlüsse errichtet, sodass Kund*innen aus verschiedenen Richtungen mit Gas versorgt werden können.

Die Bauarbeiten erfolgen in Zusammenarbeit mit der Firma Omexom und sind für die kommenden Wochen bis Ende 2022 geplant. Bei schlechter Witterung können sich die Bauarbeiten auch bis Anfang 2023 verlängern. Betroffen ist hierbei die Ehinger Kernstadt. Die Netze Südwest bitte um Verständnis für etwaige Beeinträchtigungen.

Netze-Gesellschaft Südwest mbH

Lorenz Müller
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Schelmenwasenstraße 15
70567 Stuttgart

Telefon: +49 (0) 7112 8988 120
E-Mail: presse@netze-suedwest.de
Internet: www.netze-suedwest.de

Das Gasnetz als wichtiger Baustein für ein klimaneutrales Echingen

Die Netze Südwest engagiert sich federführend bei *H2vorOrt* für eine deutschlandweite Wasserstoff-Transformation der Gasnetze. Darüber hinaus ist sie seit diesem Jahr durch einen Umweltgutachter als treibhausgasneutral verifiziert. Nicht zuletzt setzt die Netze Südwest sich gegen Methanschleupf ein und hält hierfür den Goldstatus der *Oil and Gas Methane Partnership*, einer Initiative der Vereinten Nationen.

Weitere Informationen

Weitere Informationen rund um die Nachhaltigkeitsthemen der Netze Südwest finden Sie hier:

Überblick über die Nachhaltigkeitsthemen der Netze Südwest

- <https://www.netze-suedwest.de/nachhaltigkeit>

Die Initiative H2vorOrt

- <https://www.h2vorort.de/>

Warum wir die Gasinfrastruktur für eine ökologische, ökonomische und soziale Energiewende benötigen – ein 7-minütiges Erklärvideo

- <https://www.h2vorort.de/>

Netze Südwest – Ihr treibhausgasneutraler Verteilnetzbetreiber aus Baden-Württemberg

Die Netze Südwest steht für einen verlässlichen und sicheren Betrieb des Gasnetzes in den Regionen Nordbaden, Oberschwaben und Schwäbische Alb. Ihr Leitungsnetz erstreckt sich über mehr als 4.800 Kilometer. Das Unternehmen mit Sitz in Ettlingen versorgt rund 82.000 Anschlüsse in 100 Konzessionsgemeinden mit Gas. Die Netze Südwest ist damit der größte Gasverteilnetzbetreiber unter der Landesregulierungsbehörde Baden-Württemberg. Seit 2022 ist die Netze Südwest verifiziert treibhausgasneutral für die Scopes 1 und 2 nach dem Treibhausgasprotokoll.



Netze-Gesellschaft Südwest mbH

Lorenz Müller
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Schelmenwasenstraße 15
70567 Stuttgart

Telefon: +49 (0) 7112 8988 120
E-Mail: presse@netze-suedwest.de
Internet: www.netze-suedwest.de